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Mit der Anfrage wurden in der Sitzung des Stadtrates am 10.05.2021 folgende Fragen gestellt: 
 
1.) Warum wurde der Baum damals gefällt? 
 
Die Linde mit der Baum Nr. 56707 wurde auf Grund bestehender Mängel in der Bruch- und 
Standsicherheit aus dem Straßenraum entfernt. Im Ergebnis einer vorausgehenden 
Baumuntersuchung mittels Bohrwiderstandsmessgerät (Resistograf) wurde ein erheblicher 
Holzabbau und eine sehr geringe Restwandstärke im Stamminneren des Baumes festgestellt. 
 
2.) Warum erfolgte keine vollständige Rodung? 
 
Die Ausführung der Baumfällarbeiten erfolgt arbeitstechnologisch in mehreren Arbeitsgängen. 
Hierzu werden auch verschiedene Arbeitsgeräte und Maschinen benötigt. So kommt für das 
Beseitigen der Baumstubben eine Stubbenfräse zum Einsatz. Für das Ausfräsen der 
Baumstubben müssen vorher die Leitungsbestände geprüft, Stellungnahmen der 
Versorgungsträger und Baulastträger usw. abgefragt sowie Schachtgenehmigungen eingeholt 
werden. 
Der gesamte Vorgang der Leitungsabfrage nimmt einige Zeit in Anspruch, so dass das 
Beseitigen der Baumstubben in der Regel nicht zeitgleich mit der Fällung erfolgen kann. 
 
3.) Wann wird die Rodung mit Ersatzpflanzung an gleicher Stelle ausgeführt? 
 
Momentan werden die von uns an die betroffenen Versorgungsträger gestellten 
Leitungsabfragen hinsichtlich aller freien Standorte im Lindenplan geprüft und bearbeitet. Nach 
Vorlage der Stellungnahmen und in Vorbereitung der geplanten Baumpflanzungen werden auch 
die Baumstubben gefräst. 
Ob letztendlich eine Nachpflanzung der Fehlstellen erfolgen kann, hängt maßgeblich vom 
Ergebnis dieser Leitungsabfragen ab. Sollte eine Wiederbepflanzung des benannten Standortes 
möglich sein, dann würde im Herbst 2021 eine Baumpflanzung erfolgen.  
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